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Abstract (en)
[origin: WO2021197925A1] The present invention relates to a method for controlling a filter cleaning process in a vacuum cleaning apparatus, the
vacuum cleaning apparatus comprising at least one filter which is cleaned regularly, and the filter cleaning process comprising cleaning operations
with individual cleaning pulses. A basic concept on which the proposed method is based consists in being able to set an intensity of the cleaning
operations according to a state of the filter of the vacuum cleaning apparatus. This can be achieved, for example, by a variable chronological length
of a cleaning pulse and/or a variable number of cleaning pulses per cleaning operation. In particular, the proposed method allows particularly
efficient filter cleaning according to need, during which the soiling state and/or ageing of the filter in the vacuum cleaning apparatus can be taken
into account. In a second aspect, the invention relates to a vacuum cleaning apparatus by means of which the proposed method can be carried out.
To this end, the vacuum cleaning apparatus can comprise, for example, a suitable sensor system for sensing the state of the filter, and a control
device.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft ein Verfahren zur Steuerung einer Filterabreinigung in einer Staubsaugvorrichtung, wobei die
Staubsaugvorrichtung mindestens einen Filter umfasst, der regelmäßig abgereinigt wird und wobei die Filterabreinigung Abreinigungsvorgänge
mit einzelnen Abreinigungsimpulsen umfasst. Ein Grundgedanke, der dem vorgeschlagenen Verfahren zugrunde liegt, besteht darin, dass eine
Intensität der Abreinigungsvorgänge in Abhängigkeit von einem Zustand des Filters der Staubsaugvorrichtung eingestellt werden kann. Dies
kann beispielsweis durch eine variable zeitliche Länge eines Abreinigungsimpulses und/oder eine variable Anzahl von Abreinigungsimpulsen pro
Abreinigungsvorgang erreicht werden. Das vorgeschlagene Verfahren ermöglicht insbesondere eine besonders bedarfsgerechte und effiziente
Filterabreinigung, bei der der Verschmutzungszustand bzw. die Alterung des Filters in der Staubsaugvorrichtung berücksichtig werden kann. In
einem zweiten Aspekt betrifft die Erfindung eine Staubsaugvorrichtung, mit der das vorgeschlagenen Verfahren durchgeführt werden kann. Dazu
kann die Staubsaugvorrichtung beispielsweise eine geeignete Sensorik zur Erfassung des Zustands des Filters, sowie eine Steuereinrichtung
umfassen.
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